

Hasselroth

Aktive Beteiligung

[22.07.2014] Ihren ersten Bürgerhaushalt hat die Gemeinde Hasselroth gestartet. Gemeinsam mit den Bürgern soll ein neuartiges Konsolidierungskonzept entwickelt werden.

Zum ersten Mal ermöglicht die Gemeinde Hasselroth ihren Bürgern die aktive Mitgestaltung des Gemeindehaushaltes für die Periode 2015. Die Planung soll durch kreative Ideen, Anregungen und Vorschläge optimal im Hinblick auf unerkannte Einsparpotenziale und Investitionsmöglichkeiten entwickelt werden. Bei der Planung und Realisierung der Online-Beteiligung wird die Gemeinde von der Firma eOpinio unterstützt. Zum Einsatz kommt laut Unternehmensangaben das Produkt Konsolidierung. Noch bis Ende Juli läuft eine vierwöchige Vorschlagsphase. Dann werden die eingegangenen Anregungen aufbereitet und den Gremien der Gemeinde Hasselroth zur Verfügung gestellt, sodass sie in die Haushaltsberatungen für das kommende Jahr einfließen können. Abschließend soll ein Ergebnisbericht veröffentlicht werden.

(CS)

Zum Hasselrother Bürgerhaushalt

Stichwörter: E-Partizipation, Hasselroth, Bürgerhaushalt